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MILANO – “Grazie ai 3 milioni di cittadini lombardi che sono andati a votare e
al 95 per cento di coloro che hanno votato Sì”. Lo ha detto il presidente della
Regione Lombardia Roberto Maroni, domenica sera, nella Sala stampa allestita
a Palazzo Lombardia, commentando i dati finali dell’affluenza al Referendum
per l’Autonomia della Lombardia.
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A chiusura dei seggi, lo scrutinio (ultimi dati 91,1%) ha registrato il 95,38% dei
‘Si’ e il 3,86% dei ‘No’, schede bianche: 0,76%. L’affluenza in Lombardia si è
invece fermata al 40%.
“Abbiamo ottenuto un primo risultato storico per Regione Lombardia – ha sottolineato
il presidente – abbiamo sperimentato un sistema di voto innovativo e sono molto
soddisfatto  per come siamo riusciti a gestire il nuovo sistema di voto, elettronico. Un
sistema complesso, che ha coinvolto tante persone, che per la prima volta lo
hanno gestito, abbiamo avuto qualche criticità, ma il sistema ha funzionato, i paventati
hackeraggi non si cono verificati, perché è un sistema iper sicuro, come abbiamo
sempre detto, i cittadini onesti sono entrati, gli hacker sono rimasti fuori”.
“Da domani – ha quindi annunciato – partiranno le procedure per avviare il tavolo,
cominciando in Consiglio regionale, sentiti gli anti locali, come prevede la Costituzione,
e nei prossimi giorni convocheremo tutti gli stakeholder per poi arrivare a presentare
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la richiesta al Governo che poi avrà 60 giorni di tempo per convocarci – ha spiegato
Maroni -. Intendo costituire una squadra che tratti con il Governo e in questa squadra
vorrei fossero anche i sindaci del Pd che hanno detto sì al referendum, perché credo
sia utile nell’interesse della Lombardia, a partire da Gori, con cui ho già parlato ieri.
Sala invece non è andato a votare. Questo non è stato il referendum di Roberto Maroni
né di una parte politica, ma dei Lombardi e mi conforta la grandissima adesione”.
VEDI QUI i dati sull’affluenza
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